



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

39 m²

Réf. W-02WY40

396 000 €

Paris 18^{Eme}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVIII - Château Rouge Au sein d'un bel immeuble en pierre de taille, Engel & Völkers vous propose un joli 2 Pièces de 39,43 m² Loi Carrez et 47,65 m² au sol. Au sixième et dernier étage (sans ascenseur) du bâtiment B, l'appartement comprend une entrée, un séjour, une cuisine séparée équipée, une chambre avec placard/penderie, une salle d'eau avec WC, une mezzanine de 6,5m² au sol. Une cave complète ce bien. Cet appartement a été entièrement rénové en 2021, il saura vous séduire par son charme, sa vue dégagée, sa luminosité et son calme. Parties communes refaites récemment. Idéal 1er Achat ou ...

Paris XVIII - Château Rouge In a beautiful carved stone building built in 1899, Engel & Völkers offers you an attractive 2-room apartment measuring 39.43 m² Loi Carrez and 47.65 m² on the ground floor. On the top floor of building B of a 6-storey condominium, the flat comprises an entrance hall, a living room, a separate fitted kitchen, a bedroom with cupboard/wardrobe, a shower room with WC and a 6.5 m² mezzanine floor. There is also a cellar. Completely renovated in 2021, this flat will delight you with its old-world charm, unobstructed views, brightness and peace and quiet. Refurbished ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

